

Ressort: Entertainment

## 8,76 Millionen sehen Dschungelcamp-Finale

Berlin, 27.01.2013, 10:22 Uhr

**GDN** - Insgesamt 8,76 Millionen Fernsehzuschauer haben am Samstagabend das Finale der RTL-Sendung "Ich bin ein Star - Holt mich hier raus!" gesehen. Das teilte der Sender am Sonntag mit.

Der Marktanteil lag demnach bei 34,6 Prozent, beim jungen Publikum zwischen 14 und 49 Jahren sogar bei 49,4 Prozent. Insgesamt sahen durchschnittlich rund 7,45 Millionen Zuschauer die Folgen der siebten Staffel. "Dschungelkönig" wurde dieses Jahr der Sänger Joey Heindle. Die RTL-Sendung "Ich bin ein Star - Holt mich hier raus!" ist eine ursprünglich aus dem Vereinigten Königreich stammende Reality-Show, die seit 2004 in Deutschland ausgestrahlt wird.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6554/876-millionen-sehen-dschungelcamp-finale.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)